

## SUMMARY

# ANALISIS LEVERAGE TERHADAP NILAI PERUSAHAAN DAN PROFITABILITAS (Studi Pada Perusahaan Properti yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2010-2014)

Created by RICKY DARWIS SITINJAK

**Subject** : LEVERAGE, NILAI PERUSAHAAN, PROFITABILITAS

**Subject Alt** : LEVERAGE, THE VALUE OF THE COMPANY, PROFITABILITY

**Keyword** : debt to equity ratio; return on equity; dan price to book value

### Description :

Nilai perusahaan merupakan persepsi investor terhadap tingkat keberhasilan perusahaan yang sering dikaitkan dengan harga saham. Harga saham yang tinggi membuat nilai perusahaan juga tinggi. Nilai perusahaan yang tinggi akan membuat pasar percaya tidak hanya pada kinerja perusahaan saat ini namun juga pada prospek perusahaan. Berdasarkan penelitian terdahulu, ada beberapa faktor yang dapat mempengaruhi nilai perusahaan (PBV), diantaranya: leverage (DER) dan profitabilitas (ROE). Beberapa faktor tersebut memiliki hubungan dan pengaruh terhadap nilai perusahaan yang tidak konsisten. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh leverage (DER) dan profitabilitas (ROE) terhadap nilai perusahaan (PBV) pada perusahaan properti di Bursa Efek Indonesia. Populasi penelitian ini adalah industri properti yang tercatat pada Bursa Efek Indonesia pada tahun penelitian 2010 sampai dengan 2014. Metode penentuan sampel dengan metode purposive sampling, dengan beberapa kriteria yang telah ditentukan maka jumlah sampel adalah sebanyak 27 perusahaan properti. Data penelitian merupakan data sekunder diperoleh dari Indonesian Capital Market Directory (ICMD) tahun 2010 sampai dengan tahun 2014. Menjawab masalah penelitian dan pengujian hipotesis penelitian digunakan teknik analisis Partial Least Square (PLS) dengan software SmartPLS. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa leverage (DER) berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas (ROE), sedangkan leverage (DER) tidak berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan (PBV), hasil penelitian juga menunjukkan profitabilitas (ROE) berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan (PBV).

**Date Create** : 01/12/2015

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Master-201401010

**Collection** : 201401010

**Source** : Magister Theses of Management

**Relation Collection** Fakultas Ekonomi

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : ©2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor